

Nach den Sommerferien finden Kinder einen
Briefkasten für Kinderseelen Post

Herschelstraße 14 am linken Schaukasten.

Was ist Kinderseelen Post?

Manchmal ist das Herz so voll, dass es platzen möchte!

Kennst du das auch?

Das können traurige oder fröhliche, wütende oder ratlose, mutige oder schockierte, ängstliche oder stolze Momente sein, die sich im Herzen breit machen.

Manchmal hilft es dann zu reden, zu schreiben oder zu malen, um wieder Raum im Herzen zu bekommen.

Du kannst deinen Brief einfach einwerfen,
oder mit der Post an die Gustav-Adolf-Kirchengemeinde schicken.

Was du uns mitteilst dürfen wir keinem erzählen.

Das heißt Schweigepflicht.

Du bekommst, wenn gewünscht, eine Antwort.
Schriftlich, telefonisch, oder wir vereinbaren ein Treffen.

Wir können auch für etwas beten.

Wir könnten ein Licht für dich in der Kirche anzünden.

Du kannst auch deine Fragen zu Gott stellen.

Wir sind gerne für dich da!



Seelsorge

**Seelsorge ermutigt, stärkt, tröstet und begleitet. Seelsorge wertet nicht.
Sie bietet Unterstützung in Lebens- und Glaubensfragen.**

Gerade die vergangenen Monate waren für Familien eine große Herausforderung. Manches muss man aussprechen und loswerden. Wir hören zu - wir tragen mit. Gerne können Kinder und Eltern mit uns vertraulich ein Gespräch führen. Rufen sie uns einfach an. Gesprächstermine können vereinbart werden.